



2015～2016

沼田ロータリークラブ会報

世界へのプレゼントになろう
Be a gift to the world

2015～2016年度 国際ロータリー会長 K.R.ラビンドラ

例会日…毎週火曜日 12:30 会長 春日政志 幹事 今井幸吉 会報編集 小暮正人
例会場 ディラン 事務所 沼田市西倉内町669-1 沼田商工会議所3階 TEL 0278-24-1177

第2855回 例会報告
2015年9月15日

記録 小暮正人

例会予告

9/29	楽しく生きるためのヒント 阿部みどり先生
10/6	クラブ研修セミナー 18時30分 ベラ・ヴィータ

<http://www.rid2840.jp/numata/>

2015年9月29日発行 No.11

新会員卓話と各セミナー報告



■新会員卓話

諸田一豊君

昭和48年4月生まれ、42才です。家族は母と妻と娘で昭和村に住んでいます。仕事は諸田葬祭で葬儀業を営んでいますが、よく死体を見て怖い事はないのかと言われる事があります。私は仏様を見て怖いと思ったことはありませんので、その様な思いは仏様に失礼だと思っています。

仕事柄24時間いつ連絡が来るかわかりません。先日は高速道で事故があり、死亡事故でしたので警察から呼ばれて、需柩車で佐渡まで行きました。葬儀だけでなく、この様にご遺族と自宅まで行く事があり、日本全国どこでも行きます。帰りは気が楽になり、美味しい物や風景を楽しめます。

ロータリーはまだ何もわかりません。明日は研修を受けて、少しでも理解しながらだんだんと慣れればと思います。先輩皆様方にご指導いただき、なるべく例会に出席するようにしてまいります。

■地区研修セミナー

春日政志会長

職業・地域社会・国際奉仕セミナーは、坂地区委員長を中心に水石地区副幹事が付いて行われました。

クラブ事例発表があり、渋川、前橋東、群馬境、そして沼田は津久井君が発表しました。渋川は、長期5年計画を立て青少年育成を中心に取り組んでいるそうです。今年はその5

年目となるそうで、委員会はパスト会長、会長予定者達で構成され、計画立案を行っています。前橋東は職業奉仕について、今年当クラブでも卓話をされた近藤日出夫氏が発表された。

今回も当クラブは発表を行うということであり、それだけ活発に活動をしているということでもあります。次年度の未来の夢計画特別委員会でも皆様に事業提案を募集しています。ぜひ有意義な案を来年も実施していただきたいと思います。

■地区米山記念奨学セミナー 清野啓介君

米山記念奨学について理解できた感じがします。寄付目標は14億ということで、1人当り16,000円となっています。皆様にご協力をお願いいたします。

ではどう使われているかですが、当クラブは世話クラブとして6名を今まで受け入れています。その内1人だけ連絡がついて前年度卓話に来ていただきました。奨学生の顔は何人か思い浮かびますが、どう接していたのか、反省点もあるかもしれません。それぞれの立場で日本と祖国のかけ橋になっていることを期待したいと思います。10月26日の卓話で詳しくお話したいと思います。

■地区財団セミナー

今井幸吉幹事

8月22日に行われ、今年の気仙沼事業について、事例発表をしてまいりました。

集める方は11月の財団月間に、地区寄付金担当の委員長である、沼田中央RCの北野浩司郎委員長に卓話をしていただく予定がありますので、地区補助金委員でもあり、この部分について説明します。これには地区補助金事業とグローバル補助金事業があります。

地区補助金は事業実施年度の前年に申請を行い、翌年度に行います。今年気仙沼は昨年度申請をしました。今年12月までに次年度計画を申請して、4月決定となり、RIに予算申請をします。

各クラブの様子を見ますとまだ理解が足りないようなものもありますが、いかに有効活用して実績が上がるようお願いしたいと思います。

例 会 報 告

■司 会 関真一SAA出席副委員長
■ソング 沼田ロータリーの歌

桑原伸一郎君
春日政志会長

会長の時間

9月9日から11日にかけて栃木、茨城、そして宮城に大変な豪雨が降り、被災されました方々に心よりお見舞い申し上げます。

救援を待つ被害者によるスマホの中継映像等。あらゆる映像が、テレビ、そしてネットの世界で飛び交っており、すごい世の中になったと実感致しました。

9日の朝から、当地でも横殴りの雨が降り続き、戸神山の木々が風になびいておりましたので、昭和村の蒟蒻畑へ風の被害状況を見に行きました。暴風域もなく、気圧も1000ミリバールと弱く、また群馬から遠く雨は降るだろうが、風の影響は全くないだろうと考えてましたが、蒟蒻は、風で葉裏が返っており、びっくりしておりました。

もしあの雨雲がこの地にとどまっていたならと考えると、ぞっとする思いです。

そして、災害が発生したときのボランティアの人たちの対応もすばらしく、直後の週末にはたくさんボランティアが後片付けや泥のかき出しに駆けつけていました。

震災以降、こうした災害に駆けつけるボランティアも多くなり、またその人達を効率よく、振り分けるシステムも整ってきたようで、改めて日本人の心の優しさを感じました。

大きな被害のあった茨城県常総市には、第

2820地区水海道ロータリークラブがありますので、何かできればと思います。

沼田市の土砂災害ハザードマップをみたことがありますか。私も今度の災害を機に、初めて確認致しました。

この機会に皆さんも、自宅や事業所の立地を改めて見つめ直し、災害に備えましょう。

幹事報告

今井幸吉幹事

◎IM実行委員会の設置

桑原 裕委員長で組織をつくる。

◎オンツーツソウル委員会の設置

委員会をつくりまとめしていく。

◎当クラブ研修例会開催

10月6日夜間例会で実施

委員会報告

◎SAA出席委員会

金井俊介委員

会 員 数	会場出席	メ ー ク	出 席 率
68名	33名	11名	69.80 %

◎ニコニコ委員会

林武一郎委員

・春日政志君 久し振りの青空で気分も明るくなりました。

・片山晃一君 気仙沼で南中3年の孫紀子が群馬TVに出っていたので。

・ニコニコ一週間 各種地区セミナー報告を受け、更にRC活動を活性化しよう

松野正一君 水石清治君 佐藤哲夫君

飯島千明君 桑原 滋君 斎藤正典君

宮澤孝幸君 田代経量君 塩浦敬之君

櫛渕光彦君 関 真一君 桑原伸一郎君

南雲達也君 小暮正人君 西田俊太郎君

金子秀行君 保坂充勇君 赤間昌彦君

諸田一豊君

◎財団BOX I N

片山晃一委員

春日政志君 津久井功君 松野正一君

水石清治君 阿形登氏君 佐藤哲夫君

飯島千明君 吉野 登君 宮澤孝幸君

櫛渕光彦君 角田 隆君 桑原伸一郎君

小暮正人君 保坂充勇君 小野里雅広君

赤間昌彦君

◎研修特別委員会

宮澤孝幸委員長

新会員セミナー開催、16日18時30分ディラン。

◎ローターアクト委員会 南雲達也委員長

沼田花火大会終了後の会場清掃にご協力ありがとうございました。新会員1名増強して9名となりました。